

Revista académica e institucional de la U.C.P.R.

Páginas



Pensar la Autonomía
Desde los Procesos
de Evaluación

Jesús Olmedo Castaño López

Geopolítica y
Calidad de Vida

Lucía Rufz, Mario Gaviria, Luis R. Becerra

La Modernidad
en la Ciudad

Alberto Antonio Verón

ISSN 0121 - 1633

Páginas

Revista académica e institucional de la U.C.P.R.

Nº 54
Diciembre 1998

Consejo Superior
Monseñor Fabio Suescún Mutis
Monseñor Francisco Arias Salazar
Alvaro Eduardo Betancur Jiménez,
Rector
Néstor Javier Arango Arias
Bernardo Gil Jaramillo
Alvaro Eduardo Salazar González
Héctor Fabio Londoño Parra

Director Páginas
Jaime Montoya Ferrer

Consejo Editorial
Brocardo Vargas Cano
Luis Felipe Vásquez Calderón
Gustavo Román Londoño

Avenida de Las Américas
frente al Parque del Café

PBX. 320 77 22
Fax. 320 76 13

ISSN 0121-1633

Cada autor es responsable
de su propio texto

Contenido

| | |
|---|----|
| Misión..... | 2 |
| Editorial..... | 3 |
| Pensar la autonomía desde los procesos de evaluación Jesús Olmedo Castaño López..... | 4 |
| Geopolítica y calidad de vida Lucía Ruiz, Mario Gaviria, Luis R. Becerra.... | 9 |
| La modernidad en la ciudad Alberto Antonio Verón..... | 34 |



MISIÓN

La Universidad Católica Popular del Risaralda es una institución de educación superior, inspirada en los principios de la fe católica que asume con compromiso y decisión la función de ser apoyo para que el estudiante llegue a ser gente, gente de bien y profesionalmente capaz.

Como institución educativa sus campos de acción son la ciencia, la tecnología, el arte y la cultura. Para su desarrollo se compromete con la búsqueda permanente de la excelencia académica a través de la docencia, la investigación y la extensión.

Guiada por sus principios, la Universidad se compromete con una propuesta pedagógica que propende por la formación integral de sus estudiantes y por garantizar un ambiente de participación, de exaltación del respeto por la dignidad humana y la reafirmación de los valores de la democracia y la búsqueda del bien común. Se propone además, ser fuente y referencia del conocimiento sobre la comunidad de la región. Asimismo, busca atender las necesidades de la comunidad para contribuir al desarrollo, bienestar y mejoramiento de su calidad de vida.

Para el logro de la excelencia académica y el cumplimiento de sus responsabilidades con la comunidad, la Universidad fomenta programas de desarrollo docente, administrativo y tecnológico propiciando las condiciones para que sus funcionarios asocien su proyecto de vida con el proyecto de la institución.